



FÉDÉRATION FRANÇAISE  
DES MASSEURS  
KINÉSITHÉRAPEUTES  
RÉÉDUCATEURS

Communiqué de Presse

Paris, le 19 février 2020

## **La FFMKR salue la nomination d'Olivier Véran, nouveau ministre des Solidarités et de la Santé**

La Fédération Française des Masseurs Kinésithérapeutes Rééducateurs (FFMKR) salue la nomination du nouveau Ministre des Solidarités et de la Santé, Monsieur Olivier Véran.

D'ores et déjà, son président, Monsieur Sébastien Guérard, lui a demandé audience afin d'obtenir l'assurance du maintien des engagements déjà obtenus, et de poursuivre les négociations engagées notamment dans le cadre de la réforme des retraites, de l'évolution du décret de compétence des kinésithérapeutes, des solutions pour « l'autonomie Grand Âge » et le décloisonnement ville/hôpital.

Dans l'intérêt des patients, la FFMKR continuera d'être force de propositions, auprès du ministère, quant à la place de la kinésithérapie dans le système de santé français.

Contact presse :  
Sébastien Guérard  
Président  
06 89 49 91 23  
president@ffmkr.org  
Richard Dana  
Délégué général  
06 29 69 28 13  
r.dana@ffmkr.org